

«Nous nous sommes battus avec nos armes»

Le match est bouclé, les deux équipes se retrouvent sur le terrain pour un tour d'honneur qui met en avant... les vaincus du jour. Entraîneur de Neuchâtel Xamax, Michel Decastel sourit. «C'était un bon match. Pour Montfaucon. La fête était magnifique. La Coupe doit aussi servir à cela. On ne voulait pas que les Juras siens puissent croire qu'ils pouvaient nous résister longtemps. Une fois que nous avons inscrit le 2-0, c'était fini. Nous avons lancé un petit challenge entre nous: marquer dix buts par mi-temps. C'est fait.»

«L'US Montfaucon sort gagnante»

Son homologue d'un jour, Jean-Marc Bueche, dit Zouzou, ne tenait pas à épilo guer sur le score. L'événement allait au-delà de cette marque qui a dépassé la ving-taine. «Mes joueurs ont tout donné. Nous nous sommes battus avec nos armes. On a prouvé que le football de base permettait aussi de réaliser certaines choses. Mon seul regret est que nous n'ayons pas mar-qué un petit but. Ça aurait été sympa. Maintenant, on a l'entraînement mardi et un derby à La Courtine samedi. On repar-tira comme en 14.» Sous le feu des projec-teurs tout cet été, le club du président De-



Quand Xamax accélér ait, les Juras siens étaient vite débordés.

nis Chagnat va vite retrouver les charmes du football des talus.

«On a peut-être perdu 21-0, mais l'US Montfaucon sort gagnante de cette jour-née. J'ai des frissons. La fête a été belle. Les joueurs peuvent être fiers de faire par-

tie de ce club. C'est l'occasion pour eux de se donner encore un peu plus, ils doivent se rendre compte du monde qu'il y avait derrière eux et qui ont bossé fort pour qu'ils puissent vivre ce moment.» Un mo-ment que l'on n'est pas près d'oublier. **RK**